

# ケアリング

2024年11月号

## まいあーじゅるなーるフチ通信

12月に入りました。いよいよ師走ですね。年の暮れ、人事往来の慌ただしさとして習慣的に用いられている異称のようですが・・・・。もう年の瀬かと思うと1年が過ぎていくのがあつという間に感じてしまいます。つい先日まで猛暑が続いていたのに、この記事を書いている日の最低気温は0°Cでした。やはり最近は、春と秋を感じる期間が短いというか、無いというか・・・・。季節の在り方も徐々に変わってきたているのでしょうか。

さて、寒さも本格化してきたところでインフルエンザも本格化してくると思われます。職員をはじめとし、入所者の皆様も感染予防に万全を期しています。そんな中、ニュースで風邪が5類へ含まれるという話が上がってきました。風邪と言うのは簡単に言うと何らかの原因で上気道炎を起こしている状態かと。厚労省は、この風邪の発生状況を把握することで、新たな呼吸器感染症の早期検知対応を目指すとしています。コロナ感染症でパンデミックを起こして世の中が大混乱しましたので、早期発見早期対応。これには同意できるのですが、熱がなくても咳や鼻づまり等を医療機関は報告しなければなりません。????マークしか出ないのですが・・・・。こうなると医療機関は、膨大な数を報告しなければならなくなるのでは?その中にはアレルギー性鼻炎も含まれるのか?素人ながら考えてしまいました。新たな取り組みと言うのは、どうしても手さぐりになるのではじめは無駄が多く出てくるかもしれません、少しずつブラッシュアップしていければ、今後の生活に大きな役割になるのかなと思うところです。

※コロナ・インフルエンザ感染者増加のため面会については週1回とさせていただきます。(学生を伴う面会については、窓越しの面会となります)

※面会については、週1回2人までとします。

※窓を開けて玄関先での面会となりますので、雨の状況によってはオンラインでの面会に切り替えるか、立った状態で短時間の顔合わせ程度になる可能性があります。

※必ずマスクの着用をお願いいたします。

※面会時の飲食については当分の間、禁止といたします。

※学生を含む18歳未満の面会についてはガラス越しとします。ガラス越し、リモートでの面会に人数制限はありません。

※面会時間は一家族15分までとさせていただきます。

※感染の疑いについて早期発見できるよう、管理者が中心となり、毎日の検温の実施、食事などの際における体調の確認を行う等により、日ごろから利用者の健康状態や変化の有無等に留意する。

※ご不便をおかけしておりますが、面会の時間については13時～14時の間で前日までの予約をお願いいたします





